



70 ANS / 70 TH ANNIVERSARY
CONSEIL DES ECHANSONS DE FRANCE
SAMEDI 12 OCTOBRE 2024 SATURDAY 12 OCTOBER
BULLETIN D'INSCRIPTION/REGISTRATION FORM

Mme, Mr
Adresse/ address
Ville/ Town.....Pays/Country.....Code / Zip code
Tel.....Email.....
Le cas échéant/ If relevant : Confrérie/ Brotherhood
.....

Nombre d'Inscrits / Number of Registrations à **65 €** par personne/per person
TOTAL :€

Nombre de participants en tenue de Confrérie/ Number of participants in Brotherhood attire
.....

Règlement par virement bancaire/ Settlement by bank transfer to
Conseil de Échansons de France
IBAN : FR76 3000 4008 9200 0210 5415 421

Bulletin à retourner **par courrier** à / Registration form to be returned **by postal mail** to
Claude Josse, Grand Chancelier, 53bis rue de Passy 75016 Paris France

Date limite d'inscription/ Deadline for registration 1 Oct 2024 .

En cas d'empêchement au dernier moment, nous vous conseillons de vous faire représenter,
les réservations annulées moins de 5 jours avant la date du Chapitre ne pourront pas être remboursées.

Should you be unable to attend at the last minute, we advise you to send a representative, as cancellations less than 5 days before the Chapter date shall not be refunded

INTRONISATIONS :

Pour un parrainage ou une intronisation, les demandes doivent être adressées par courrier à Didier VERDOUX au Musée du Vin, 5 Square Charles Dickens 75016 Paris, accompagnées :

- du CV de l'Impétrant et du texte de présentation (maximum 10 lignes)
- de la preuve du règlement de 234 € **par virement bancaire à l'ordre de la Confrérie**, et ce **au plus tard le 1er Octobre**
- Les **confréries** représentées par au moins trois participants **en tenue**, se verront offrir l'intronisation d'un de leurs membres au Conseil des Échansons de France.

INDUCTIONS :

Applications for inductions should be sent by postal mail to Didier VERDOUX at Musée du Vin, 5 Square Charles Dickens 75016 Paris, together with :

- the recipient's CV and presentation text (maximum 10 lines)
- proof of payment of €234 **by bank transfer to the order of the Conseil des Echansons de France by October 1st at the latest.**
- Brotherhoods represented by at least three participants **in full brotherhood attire** will be offered the induction of one of their members into the Conseil des Echansons de France